
Ispirare attraverso i valori
fondativi dello sport. È que-
sto il cuore del Programma
Education Gen26, ideato dal
Comitato organizzatore di
Milano Cortina 2026 per con-
dividere con le ragazze e i ra-
gazzi il cammino verso i
prossimi Giochi Olimpici in-
vernali e paralimpici inver-
nali di Milano Cortina 2026,
che avranno rispettivamen-
te le cerimonie finale e di
apertura Verona, in Arena. Si
punta a incoraggiare le gene-
razioni future a impegnarsi
nello sport, a utilizzarlo co-
me strumento per trasforma-
re la propria vita e migliorare
quella di un’intera comuni-

tà. E il programma, avviato lo
scorso anno, quest’anno è ri-
partito proprio da Verona, in
particolare dall’Istituto Sale-
siano San Zeno, in Borgo Mi-
lano, di fronte a centinaia di
alunni. Verona, tra l’altro, è la
città dell’amministratore de-
legato della Fondazione Mi-
lano Cortina 2026, Andrea
Varnier, mentre il presiden-

te è Giovanni Malagò, presi-
dente del Coni.

Lo spirito di squadra, l’im-
pegno per raggiungere un
obiettivo, e poi il significato
dell’inclusione, il potere
dell’amicizia: sono questi i
messaggi proposti nell’in-
contro con i ragazzi. «Questo
progetto segna un ulteriore
passaggio nel percorso di svi-

luppo del nostro Education
programme», commenta
Diana Bianchedi, responsabi-
le di Milano Cortina 2026
nelle scuole, «ed è un’occa-
sione di coinvolgimento atti-
vo delle nuove generazioni e
di contatto diretto con il
mondo olimpico e paralimpi-
co, raccontato attraverso le
esperienze degli sportivi, ma
anche di chi vive dall’inter-
no la macchina organizzati-
va dei Giochi e la sua straor-
dinaria complessità».

L’Istituto Salesiano San Ze-
no ha ospitato dunque la pri-
ma tappa del nuovo ciclo di
appuntamenti. Dopo Vero-
na, il progetto sarà presenta-
to in altri territori che ospite-
ranno i Giochi del 2026: il 29
novembre a Milano e nelle
settimane successive saran-
no protagoniste le scuole di
Trento, Bormio (Sondrio),
Cortina e Bolzano. E.G.

Le Olimpiadi e Paralimpiadi invernali 2026

Sport e valori, riparte da Verona
il tour Milano-Cortina nelle scuole

Lo sport e i ragazzi L’incontro all’Istituto Salesiano San Zeno

M eglio avrebbe
fatto il
sindaco di S.
Bonifacio a

dare l’annuncio a cose fatte -
scrive la Olga - invece di
comunicare che, individuati
quattro dei ragazzini di
origine nordafricana
protagonisti del raid di
Àllouin, saranno presto
convocati in municipio
insieme ai genitori per una
ramanzina e una lezioncina
di educazione civica. Metti
che se ne infischino della
convocazione, che gliela
diano buca e che a rifiutare
l’incontro siano soprattutto
papà e mamma, che fa?
Scatta la denuncia come mi
pare di aver capito? Venite o
vi denuncio e passerete dei
guai? Obbedite e ve la
caverete con una semplice
predica? Più prudente
sarebbe stato aspettare e
comunicare a bocce ferme
l’esito dell’invito nonché la
decisione conseguente o
magari tacere nel caso
l’autorità venisse snobbata -
non sarebbe un buon
segnale - e riferire sui
provvedimenti
conseguenti. In ogni caso, se
accadesse che i quattro
teppistelli venissero
denunciati, potrebbero
contare su un alibi di una
certa solidità: prendere a
calci delle zucche svuotate
che simboleggiano orrendi
teschi resi ancora più
mostruosi da una candela
interna che ne accentua i
connotati non è un’opera

meritoria, tanto più che gli
ornamenti, chiamiamoli
così, facevano parte del
pubblico arredo, ma
dimostrano comunque una
certa sensibilità nell’opporsi
all’orrido e a ciò che
raffigura la morte.
L’impulso sarebbe venuto
anche a me ma l’avrei
represso per una questione
di senso civico e poi perché
vedere una vècia come me
prendere a pedate una
zucca di Àllouin non
sarebbe stato uno
spettacolo edificante. Jack-
o’-lantern viene chiamata
dagli anglosassoni la
funerea zucca ghignante e io
a chi lo ha inventato ma
soprattutto a chi lo ha
importato, e anche a chi lo
espone fuori dai negozi,
farei un clistere de aqua de
bóio. Ma a parte l’alibi, sono
curiosa di vedere come
andrà a finire la
convocazione dei giocatori
dell’impropria partita di
calcio. Il sindaco di San
Bonifacio ce lo racconterà. A
cose fatte.

«Lavoro, responsabilità e
passione. Una nuova semi-
na per ricucire il Paese».
S’intitola così il quattordi-
cesimo congresso del Mo-
vimento cristiano lavorato-
ri , Mcl, di domani alle 9.30,
a Borgo Nuovo, in via Taor-
mina 24. Dopo i saluti del
vescovo Domenico Pompi-
li e una riflessione di mon-
signor Giancarlo Grandis,
l’apertura dei lavori - guida-
ti dal presidente nazionle
Piergiorgio Sciacqua - con
intervento di Annamaria
Leone, presidente provin-
ciale. Seguirà il dibattito e
l’elezione delle cariche.

«L’anno scorso abbiamo
festeggiato i 50 anni del
Mcl», dice la Leone, «e co-
me sempre fondiamo il no-

stro lavoro su dignità della
persona, giustizia sociale,
uguaglianza e pace. Ascol-
teremo il vescovo Pompili,
sulla sua lettera “Il Silen-
zio”», aggiunge, «e abbia-
mo invitato e daremo la pa-
rola a politici e associazioni
con cui operiamo. Con il
Comune gestiamo Centri
di Comunità a Borgo Nuo-
vo e Palazzina, e un punto
di incontro ad Avesa. E col-
laboriamo bene con la se-
conda, terza e quinta circo-
scrizione». E.G.

«Ricucire il Paese»
Il Mcl a congresso

• Interverranno il vescovo
Pompili e monsignor
Grandis, oltre a politici
e associazioni. Leone:
«Pace e giustizia sociale»

Domani a Borgo Nuovo

• All’Istituto Salesiano
San Zeno sportivi
e organizzatori a tu per tu
con gli studenti. «Spirito
di squadra e impegno»

ENRICOGIARDINI

Scintille sulle nuove tariffe
del gas. Aumenti delle bollet-
te del gas per il riscaldamen-
to, a partire dal 2024, di
0,0318 euro per chilowatto-
ra, Iva esclusa, «con un’inci-
denza per una famiglia con
consumo medio di 4.500 me-
gacalorie di circa 200 euro a
famiglia più Iva all’anno. Ma
l’Amministrazione comuna-
le era al corrente di questo
aumento a carico delle fami-
glie veronesi e il Consiglio di
amministrazione di Agsm
Aim ha deliberato in tal sen-
so?». Daniele Polato, consi-
gliere comunale di Fratelli
d’Italia, ha posto il tema
all’Amministrazione comu-
nale nella seduta del Consi-
glio, con una domanda di at-
tualità.

Il nodo, ha sottolineato Po-
lato, è anche che «a tutt’oggi
non risulta che l’Amministra-
zione abbia in mano la seme-
strale, dell’Agsm Aim, della
quale pure il Consiglio è all’o-
scuro». Durante la seduta ha
risposto il sindaco Damiano
Tommasi, che ha la delega al-

le aziende, spiegando che
«sapevamo dall’azienda che
gli aumenti erano dovuti ai
costi, decuplicati, degli oneri
di trasporto, ma anche alla
Carbon tax che ha previsto
costi per l’azienda del 50 per
cento in più. L’aumento me-
dio per l’utente è del 165 eu-
ro all’anno». Polato ha poi ri-
marcato che «anche finora i
costi per il trasporto e la Car-
bon tax c’erano, ma sinora
venivano coperti dall’Agsm

Aim. Tra l’altro proprio que-
st’anno il Governo ha impo-
sto dei blocchi sul costo
dell’energia e del riscalda-
mento, ma questi benefici
vengono eliminati con gli au-
menti sulle bollette a carico
dei cittadini».

Il Consiglio ha affrontato
anche il tema dei guasti al
Centro nuoto federale Alber-
to Castagnetti, di viale Gallia-
no, come le chiazze verdi e la
fanghiglia nelle piscine, oltre
al riscaldamento, di cui ha ri-
ferito il nostro giornale nei
giorni scorsi riportando le
proteste di chi lo frequenta.
La consigliera del Gruppo
misto Carla Padovani ha invi-
tato il Comune - proprietario
dell’impianto, gestito dalla
Federazione italiana nuoto,
che paga 70mila euro l’anno
di affitto ed è responsabile
della manutenzione ordina-
ria - «a svolgere controlli pe-
riodici sulle condizioni». Al-
berto Bozza, di Forza Italia,
contesta «carenze nell’af-
frontare i problemi dell’im-
pianto». Tommasi, che la de-
lega allo sport, ha ribadito
che l’Amministrazione «ha
fatto pulire i filtri, in settem-
bre, e stanziato 450mila euro
per la sostituzione totale ed è
partito l’iter per affidare i la-
vori». Il Consiglio ha poi ap-
provato l’accordo di pro-
gramma fra i Comune di Ve-
rona, Castelnuovo del Garda,
Sommacampagna, Sona e
Veneto Strade Spa per appro-
vare il progetto in variante
della Ciclovia del Sole.

Mcl Annamaria Leone

Tariffe Agsm Aim per

In aumento Crescono i costi per il riscaldamento

Bollette del gas più care
Scintille in Consiglio

• Polato, di FdI:
«Spesa di 200 euro
all’anno in più in
media per utente»
Tommasi: «Oneri di
trasporto cresciuti
e Carbon tax»

I guasti al Centro nuoto
Padovani, del Gm, e Bozza
di Forza Italia, invitano
a fare subito le migliorie
Il sindaco: «Stanziati
450mila euro per i lavori»

Vandali a San Bonifacio

La posta della Olga

L’annuncioprematuro
delsindacodiS.Bonifacio

SILVINO GONZATO

18 L’Arena Venerdì 17 novembre 2023
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